月 の 研 医

前列左から

5月の研修医ミーティング

循環器内科 循環器内科 田中 秀和

小林 成美 先生

松本 咲耶 先生

腫瘍・血液内科

リハビリテーション科 清水 礼那

先生

5月10日(火)

5月17日(火)

5月19日(木)

先生

5月24日(火)

心エコーレポート の見かた だれでも読める カンタン心電図

CBCの読み方

リハビリテーション科 について









2021年度下半期ベストレクチャー賞の受賞者が決定しました!

小児科 堀之内 智子 先生

この度はこのような栄誉ある賞を頂戴し、誠に光栄に思います。

レクチャーを聞いて、実際に輸液をオーダーしてみたいな、患者さんの電解質どうなっているかな?と少しで も思っていただけたら嬉しいです。

また、ベッドサイドでも一緒に勉強していきましょう!

消化器内科 酒井 新 先生

このたびはベストレクチャー賞を受賞し、大変光栄です。

消化器内科は疾患が多岐にわたるため、研修医ミーティングでは毎年違うテーマでレクチャーをしています。 また新たな取り組みとして、初期研修医対象の内視鏡Hands-on seminarを始めます。消化器内科はこれまで以 上に、熱く初期研修医の先生方の教育に取り組んでいきます。

糖尿病・内分泌内科 廣田 勇士 先生

この度は栄えある賞を賜り、心より御礼申し上げます。研修医の先生方にとって、糖尿病患者さんを診療する 場面は非常に多いものと思います。今回のレクチャーが、糖尿病患者さんの診療や、入院中に最も行うであろ **うインスリン治療の実践に役立てば幸いです。是非、糖尿病患者さんに寄り添った治療を実践ください!**

腫瘍・血液内科 松本 咲耶 先生

ベストレクチャー賞に選出頂きありがとうございます。腫瘍緊急症は救急外来で嫌でも遭遇する可能性が高い 病態です。緊急性が高いのか否かの判断ができるようになるためにはある程度の知識と経験が必要ですが、こ の講義が少しでも知識の助けになったり、勉強するきっかけになってくれると嬉しいです。

放射線診断·IVR科 神田 知紀 先生

30分という限られた時間の中で頭部CTをまとめるのは限界がありましたが、頭部CTの読影に少しでも興味を 持っていただけたら幸いです。

新規採用者向けBLS講習会を 開催しました(5/8) 2022年度採用の医科・歯科研修医、薬剤師、医療技術者を対象

としたBLS(一時救命処置)講習会を開催しました! 日頃から救急講習に携わっておられる

インストラクターの先生方の指導の もと、BLSの手順を確認しながら しっかりと学びました。



嚥下診療スキルアップセミナー_ 第3弾 を開催しました♪ 6月15日 第1弾(4/27)・第2弾(5/18)

嚥下機能をVE(嚥下内視鏡検査)検査にて評価し、多職種が協 働して診療にあたる現場を経験できる研修医向けのセミナーが 開催されました。

高解像マノメトリーを導入して嚥下圧測定をできる大学病院な らではの評価の場を見学するだけでなく、喉頭ファイバース コープを触らせていただいたり、嚥下食を実食することで、患 者さんの生活に直結する重要な嚥下診療をより身近に感じるこ とができました。

6月15日(水)にも開催予定です。 セミナー開催にあたり、古川竜也先生、 四宮弘隆先生、水本真理愛先生にお世話に なりました。ありがとうございました!

兵庫県臨床研修病院合同説明会 に参加しました! (5/3)

兵庫県主催の病院説明会に参加ました!約50名の医学 生が本院のブースを訪れました。

心臓血管外科 山中勝弘先生、総合臨床教育センター 河野誠司先生、木村真希先生、2年目研修医 一般コー ス 山本修平先生、たすきがけコース 稲田幸歩先生、 が学生さんからの質疑に熱意をもって答えました!



廣田勇士先生

堀之内智子先生

酒井新先生

松本咲耶先生

チーフレジデントが決定しました!

様々な相談や要望の取りまとめを行う2022年度チーフレジデントが決定しました。総合臨 床教育センターと研修医の橋渡しの役目を担う、総合臨床教育センターにとって、なくて はならない存在のチーフレジデントです!よろしくお願いします!

2年目 一般コース: 佐保 航 先生・三好 未紗 先生

たすきがけコース: 切東 良介 先生・藤本 さやか 先生 1年目 一般コース:加藤 拓実 先生・中澤 碧 先生





前列左から

生 三好未紗先生 藤本さやか先生

切東良介先生